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Beim Zusammenstellen der Unterlagen für die Vorbereitung der Grossratssitzungen fallen 
mir immer wieder alte Anzüge auf, welche noch unbehandelt in meiner Dokumentenablage 
liegen. Offensichtlich sind darunter auch Vorstösse, bei denen die vorgeschriebene Frist für 
die Beantwortung klar überschritten ist. 

Deshalb würde es mich interessieren, ob es eine nach Departementen aufgeschlüsselte  
Statistik über noch offene parlamentarische Aufträge gibt. Für eine Aufschlüsselung nach 
Anzahl und prozentualem Anteil pro Departement wäre ich dankbar. Zudem wäre es interes-
sant zu wissen, um wie viel die gesetzliche Frist jeweils überschritten ist. 

Welche Massnahmen scheinen dem Regierungsrat geeignet, um die überfälligen Vorstösse 
rasch zu beantworten und die Überschreitung der Fristen in Zukunft zu verhindern? 

Guido Vogel 


